

Una celebración que no se agota...

DÍA MUNDIAL DE LA ACTIVIDAD FÍSICA.

Un diseño novedoso tuvo este año esta jornada que ya se ha convertido en una tradición entre nosotros.

A las 10 de la mañana se iniciaron las presentaciones de muestras deportivas: mini tenis, patinaje, capoeira, gimnasia urbana y flag (adaptación del fútbol americano).

Los cursos salieron en horarios distintos, de manera que pudieron dispersarse libremente para observar, y en algunos casos participar, en cada una de las muestras nombradas.

Cerca del mediodía, con el valioso apoyo de Carabineros de la Tenencia El Belloto y la gentil presencia de las damas de Cruz Roja de la comuna, los profesores del Departamento de Educación Física dieron la partida a un millar de chicas, chicos y adolescentes que llenaron de alegría y color la Avenida Centenario con su masivo desplazamiento que cubrió buena parte del sector aledaño al colegio.

Junto a la energía de niñas, niños y jóvenes pudimos ver a muchas mamás y muchos papás que se animaron a acompañar a sus hijas e hijos y pudimos aplaudir también el sobrehumano esfuerzo de profesoras y profesores que, superando todas las expectativas, cumplieron con el circuito completo.

Un especial saludo a los docentes que conforman el Departamento de Educación Física y a su coordinador, profesor Sergio Orellana pues, como acostumbran a hacerlo, trabajaron con notable espíritu de equipo en la organización y el desarrollo de esta actividad que busca fomentar la vida sana, aunque solo sea por un día...

Y gracias también a las mamás y papás que, con potente espíritu deportivo, acompañaron esta jornada de principio a fin.